
その他 

●窓口待ち時間の短縮切望 

Ｑ． 

マイナカードと保険証の統合手続きに行ったが待たされること３時間。昼時間にかかってしま

ったからか、開いている窓口が激減した。休憩は取って良いけど、職員が交替であたって、窓口

は 100%開けるべきです。多くの市民が待ってるのに全く自覚が無いのか皆さん平気な顔に見え

る。苦情を言っても言い訳しか返ってこない。 

 

（令和 4年 10月受付） 

 

 

 

 

 

Ａ． 

 マイナンバーカードと健康保険証の利用登録手続きに３時間もお待たせしてしまい、誠に申し

訳ありませんでした。併せて、お待たせしていることの責任の重さに対する職員の認識が薄れ、

表情に表れるなど、不快な思いをさせてしまったこと、重ねてお詫びを申し上げます。担当課長

に対しては、所属職員へ「まごころ対応」を徹底するとともに、お待ちいただくことを仕方がな

いと思うことなく、常に改善策を考え、丁寧な対応をするよう指導いたしました。  

 このたびご指摘いただいた窓口待ち時間の短縮についてでありますが、報道等にありますよう

に、今年はマイナンバーカードの申請や交付の手続きをされる方が多く、９月以降は特に手続き

を行う方が増え、市民の皆様に御不便をおかけしていることは承知しており、大変申し訳なく思

っております。混雑緩和に向け、カードの申請窓口を増設するなどの対応をしていたところです

が、このたびの状況を踏まえ、更なる混雑緩和対策に向けて窓口増設を指示し、マイナポイント

の対応についても、専用窓口の設置等の準備を進めているところです。 

 次に、昼休みの時間帯には稼働している窓口が激減したとのことについてであります。担当課

長からは、窓口混雑時、窓口職員は交替や食事休憩を後回しにし、窓口業務を優先していると聞

いております。対応できる職員が窓口又はバックヤードで精一杯の業務を行っておりますが、適

切な休憩も正確な業務を行う上で必要なことから、引き続き、窓口の混雑状況に応じて、柔軟で

誠実な窓口対応を行ってまいります。何卒、御理解をいただきますようお願い申し上げます。 

 

 （令和 4年 11月 4日回答） 

 

 

 

 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 


